

第43回 上益城郡総合体育大会

今年は、6月23日（土）、24日（日）、25日（月）の3日間、上益城郡内の中学生が、各会場で熱戦を繰り広げました。

私は、全ての木山中学校生徒の頑張りを見る事はできませんでしたが、選手全員、今まで練習したことを全て出しきろうと最後まであきらめずに頑張っていましたと、また、試合には出ることができなかった1年生等も、応援やお手伝いなどで一生懸命にサポートしていましたとの報告がありました。結果として「勝ち」「負け」がついてしまいましたが、悔いのない中学校総合大会してくれたでしょうか。1試合1試合が終わる度に「泣き」「笑い」がありました。しかし、この経験は、自分の人生を歩んでいく上で、必ず「夢達成のための糧」となってくれるはずです。

また、生徒の活躍は、木山中学校・益城町の復興のエネルギー源になったと思います。「本当に感動をありがとう」と言いたいと思います。

さて、木山中学校から県大会に出場する競技は、右表の5競技です。県大会は、

7月21日（土）、22日（日）に、各会場で行われます。今度は、上益城郡の代表として思う存分に県大会を楽しみ、活躍してきてください。そして、再度、私たちに元気を与えてください！

また、吹奏楽部は、7月21日（土）、県立劇場において、熊本県吹奏楽コンクールに出場します。吹奏楽部の皆さんも、「感謝」「挑戦」「自信」をみんなで共有し頑張ってきてほしいと思います。

【お願い】応援に行かれる場合、応援や会場利用のマナーを守っていただくことと、生徒は制服で行くようご指導ご協力ください。

○木山中学校部活動キャプテン会作成メッセージ

「We can do it ~気持ちで負けるな！ 全力でぶつかっていけ！~」

授業参観、講演会、懇談会、ビーチボーラーバーベ大会への

ご参観、ご参加 ありがとうございました！

6月13日（土）には、授業参観、講演会、学年・学級懇談会、そして夜のビーチボーラーバーベ大会へのご理解とご協力、ご参加ありがとうございました。お子様の成長の様子はいかがでしたでしょうか。

さて、講演会では、御船警察署生活安全課 ●●●●係長様より、SNS利用についての講話をいただきました。具体的にSNS犯罪件数や被害状況を示していただき、身近にSNSトラブルが起こっていること、いつ我が子が巻き込まれないか分からることを実感させられました。多くの木山中学校生徒も通信ができる機器を持っていると共に、長い時間をその利用に費やしています。木山中学校生徒を被害にあわせない、犯罪を起こさせないためにも、私たち大人がしっかり指導し、守っていかなければならぬと痛感されました。

ご家庭でも、SNSの使い方を話題にしていただき、お子様と話し合いをしていただきますようお願いします。SNSの被害にあわないために①フィルタリング等を利用してトラブルを事前にシャットアウトする、②ネット（LINE等）には個人情報は絶対に書き込まないようにする、③トラブルが発生したらすぐ相談する（保護者、学校、警察へ）、の周知と徹底をお願いします。

【保護者感想より】

子どもたちは毎日のようにスマホ等に触れており、巻き込まれる可能性も十分あるため、再度、親として使い方をチェックしていきたいと思います。取り扱い方は、触っていてもついついということもあります。心配は尽きませんが、持っていて当たり前時代なので、うちの子に限って・・・とは思わず、注意したいと改めて感じました。



【中体連推戴式の様子（右側が選手）】

県中体連会場一覧	7月21日（土）	7月22日（日）
剣道	合志市総合センター／ヴィープル	
男子ソフトテニス		県民総合運動公園
卓球	ecowin 宇土アリーナ	
空手道		菊池市総合体育館
柔道	山鹿市総合体育館	

「命」を守る力を身につけるために！

今年初めての避難訓練を6月14日に、救命救急講習会を6月21日に実施しました。私たちは熊本地震で多くのことを学びましたが、もっと学ばなければならないことがあることも分かりました。その一つは、「命」を守る力をもっと身につけなければならぬことでした。

今回の避難訓練の想定は地震でしたが、真剣さが足りなかつたような気がしました。防災頭巾を寄付していただき一人に一つあるのですが、しっかりとかぶっていない人や手に持って避難している人を見かけました。校舎の外に出てからも歩いている人も見かけました。訓練の大切さは身にしみて分かってくれていると思っていましたが残念でした。しかし、救命救急講習会は真剣でした。少しでも実際の場面で命を救える力を持つために、胸骨圧迫とAEDの使用方法を学んでいました。今年も益城西原消防署員の方に来校していただき、丁寧に教えていただきました。自信をもって救命救急法が行えるようになるためにはもっと練習時間が必要だと思いますが、毎年の「訓練」を大切にして少しずつ身に付けていってほしいと思います。



【胸骨圧迫の様子】

集団宿泊学習 今年は菊池で友達とともに！

1年生は、6月5日(火)から7日(木)の3日間、今年は菊池少年自然の家の集団宿泊学習を実施しました。あいにくの天候で、活動が変更、制限されましたが、友達と3日間寝泊りをしながら集団づくりを学ぶには有意義な体験となりました。特に、実行委員の活躍が素晴らしいです。入所式後は、雨のため急遽、体育館でのゲームとなりましたが、実行委員自らがその場で考え、準備し実施するなど、良い行動力を見せてくれました。また、キャンドルの集いは、女神(●● ●さん)を迎えて、厳粛な雰囲気で第1部が始まりました。第2部は、準備時間が短かったのにも関わらず各学級の出し物が工夫され、楽しい時間を全員で過ごすことができました。3日目は、私も初めての体験でしたが、川でニジマスづかみを行いました。「命」あるものをいただき、私たちは生きていけることも学ぶことができました。3日間、常に友達と一緒に活動し、友情、協力、時間を守ること大切さなどを学んでくれました。この貴重な体験は、今後の学校や家庭での生活に役立ててほしいと思います。

【●●●●さん（1年2組）の感想より】

私が頑張ったことは、移動の時にみんなとおしゃべりをしないということを頑張りました。学んだことは、命の大切さです。ニジマスづかみの時にかわいそうだと思い、このまま逃がそうとしたけど、一つの命を無駄にすると思い、食べる前に「いただきます」、食べ終わってから

「ごちそうさまでした」と心を込めていました。このとき「命」をいただくというのはこういうことなのかなと思いました。これからも食事の時には、心を込めてあいさつをしようと思いました。



【ニジマスの「命」をいただいている様子】

新しい先生をお迎えしました！

益城町の非常勤職員で「いきいき益城っ子」の●●先生が6月に、「ドリーム益城っ子」の●●●先生が5月に退職され、子どもたちも職員も寂しくしていましたが、6月より「いきいき益城っ子」の職員として●●●●先生を、「ドリーム益城っ子」の職員として●● ●先生をお迎えしました。

●●先生は、理科の先生として多くの上益城郡内の中学校に勤務されていらっしゃいました。2年生を中心に行なうます。2年生への自己紹介時には、面白実験で自己紹介をされるなど、アイディアをいっぱいお持ちの先生です。

●●先生は、木山中学校出身で、私たちの大先輩にあたります。1年生を中心に学習支援を行なうます。保護者様の中には、先生とお知り合いの方もいらっしゃるのではないかでしょうか。

どうぞよろしくお願ひいたします。

